



# Dios colocó a Adán y Eva en el Edén

*Leción 7*

¿Alguna vez empezaron a hacer algo y no lo terminaron? Seguramente todos nosotros nos acordamos de algo que empezamos a hacer y que, por alguna razón, no pudimos terminar. Cambiamos de opinión, perdimos el interés, fue demasiado difícil, llevó más trabajo de lo que pensábamos, no pudimos seguir con ello, no tuvimos tiempo, no tuvimos dinero, etc. Pero Dios no es como nosotros, Porque El nunca abandona lo que piensa hacer, cuando comienza una obra siempre la termina, El no cambia de opinión y decide hacer otra cosa.

**Dios terminó de hacer lo que había planeado.** Génesis 2:1. Nosotros cambiamos de opinión y de planes constantemente, pero Dios no, Dios nunca cambia de opinión sobre algo que piensa hacer, nada ni nadie puede impedir que Dios haga lo que tiene pensado hacer; Él es el supremo y soberano, Él es fiel y no cambia nunca; luego, cuando Dios promete hacer algo, podemos estar seguros de que lo va a hacer. Salmos 33:11.

**Dios reposó de Su obra de creación el séptimo día.** Génesis 2:2-3. Dios terminó todo lo que pensaba hacer en seis días, luego, el séptimo día reposó de todo lo que había creado. Entonces, ¿Descansó Dios de su obra porque estaba cansado de semejante trabajo? Aunque nosotros lo hagamos y tengamos la necesidad de recobrar energías y descansar después de una larga jornada

de trabajo, no quiere decir que Dios lo necesite también, debemos recordar que Dios es Espíritu y no tiene un cuerpo como nosotros, Él no necesita de nada para vivir, Él no se cansa ni siente sueño como nosotros, Él no cambia ni va a cambiar. Isaías 40:28. Dios estaba muy contento con todo lo que había creado y descansó de la creación, porque vio que la obra que había planeado, estaba terminada, Él la terminó y se recreó en ella.

**El vapor, y no la lluvia, regaba la tierra.** Génesis 2:4-6. Antes de considerar estos versículos, fíjense que ahora Dios usa otro nombre para referirse a sí mismo, **Jehová Dios**, que significa autosuficiente, que Dios es el ser eterno e inmutable y totalmente independiente de todas las cosas. Cuando Dios creó las cosas por primera vez, Él no regaba la tierra por medio de la lluvia, la regaba con vapor que subía de la tierra.

**Dios plantó un huerto.** Génesis 2:7-8. Como Dios quería mucho a Adán, plantó un hermoso huerto especialmente para él. Dios puso en ese huerto todas las verduras y los árboles frutales que Adán necesitaba para que fuera feliz, fuerte y saludable. De la misma forma en que nos esmeramos nosotros en demostrarle amor a alguien, así Dios plantó un huerto para Adán porque lo amaba. Todos los jardines y zoológicos del mundo no podrían siquiera compararse con el huerto de Dios.

**Dios puso a Adán en el huerto.** Génesis 2:8. Cuando el huerto estuvo listo, Dios llevó a Adán y lo puso allí; no se lo preguntó, solo lo hizo, porque Él es nuestro dueño y sabe bien que es lo mejor para nosotros. Él hará lo que es bueno y justo. Salmo 145:17. Y Dios le dijo a Adán que cuidara y labrara el huerto Génesis 2:15

**El árbol de la vida y el árbol de la ciencia del bien y del mal.** Génesis 2:9. Dios plantó dos árboles muy importantes en el huerto: El árbol de la vida y el árbol de la ciencia del bien y del mal. Dios era la fuente de vida de Adán y Él quería que tuviera todo lo que era bueno, Adán dependía de Dios para todo y con esto Dios quería guiar a Adán en cada elección y en cada decisión que él tomara.

Génesis 2:16-17. Dios le dio instrucciones claras a Adán, le dijo lo que **no debía hacer** o de otro modo, iba a morir. De la misma

forma Dios no nos deja decidir que cosas están bien o mal ya que nos ha dado la Biblia, para que sepamos que es lo que le agrada y lo que le desagrada.

Dios le dio de todos los árboles a Adán para que comiera de ellos, solamente se le prohibió **un árbol**, El árbol de la ciencia del bien y del mal. Adán no conocía nada que fuera malo, porque Dios le había dado todo lo que era bueno, así que Adán podía decidir o no, obedecer a Dios, podía comer del árbol de la vida y vivir para siempre o independizarse de Dios al comer del árbol de la ciencia del bien y del mal, cuyo resultado sería la muerte, la separación de Dios.

**La muerte es el castigo por la desobediencia a Dios.** Génesis 2:17. ¿Que le quiso decir Dios a Adán, cuando le dijo que moriría? Hay tres aspectos importantes que vemos en esta cita, algo realmente importante que Dios le estaba dando a conocer a Adán.

**1. La separación de Dios (Muerte espiritual).** Romanos 6: 23ª. Adán quedaría separado de Dios (recuerde que pasó con Satanás). Dios advirtió a Adán que, si desobedecía su orden, dejaría de ser amigo de Dios. Adán se convertiría en enemigo de Dios, al igual que Satanás. Adán quedaría separado del amor de Dios y moriría. Adán quedaría separado de Dios, la fuente de vida y de todo lo bueno.

**2. La separación del cuerpo (Muerte del cuerpo físico).** Cuando Dios dijo que moriría, quería decir que sería cortado de Su presencia, la fuente de vida. Por eso también tendría muerte física, el alma y el espíritu quedarían separados del cuerpo, así como es arrancada un aplanta, ella comenzará a morir por no estar en su fuente de vida.

**3. La separación eterna en el lago de fuego.** La muerte de la felicidad futura que Dios había preparado para Adán, finalmente si Adán desobedecía a Dios, no solo su cuerpo moriría, sino que también iría al lago de fuego, el mismo lugar de castigo terrible que Dios preparó para Satanás y los espíritus que lo siguen, no hay forma de escapar de Dios. El castigo de Adán sería eterno.

**La autoridad de Dios sobre Adán.** Génesis 2:17. Dios es soberano, tenía derecho a decirle a Adán lo que debía hacer. Dios creó a

Adán y le dio la vida. Adán pertenecía a Dios. Dios quería disfrutar del amor y de la amistad de Adán. Dios simplemente quería lo que era mejor para Adán. Dios todavía sabe que es lo mejor. Él sabe la verdad nos dio la Biblia para que nosotros también supiéramos la verdad, debemos escuchar atentamente la palabra de Dios porque Él es nuestro creador.



1. ¿Por qué Dios no empieza cosas y después las deja sin terminar?  
Porque Dios nunca cambia. Nada puede impedir que Dios haga lo que piensa hacer.
2. ¿Por qué Dios descansó el séptimo día?  
Por que su creación de todas las cosas estaba terminada.
3. ¿Dios mandó lluvia para regar las plantas cuando creó la tierra?  
No, Dios regaba las plantas con vapor que subía de la tierra.
4. ¿Para quien plantó Dios el huerto del Edén?  
Para Adán.
5. ¿De cuantos árboles del huerto Adán, podía comer su fruto?  
De todos, menos de uno.
6. ¿Quién puso el árbol de la vida en el huerto para Adán?  
Dios.

7. ¿Cómo se llamaba el árbol cuyo fruto Dios no quería que Adán comiese?  
El árbol de la ciencia del bien y del mal.
  
8. ¿Qué dijo Dios, que le sucedería a Adán si comía del fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal?  
Dijo que Adán moriría
  
9. ¿Que quiso decir Dios, cuando dijo que el hombre moriría?
  - a) El hombre quedaría inmediatamente separado de Dios, la fuente de su vida.
  - b) Su cuerpo moriría cuando su alma y su espíritu se separarían del cuerpo.
  - c) El cuerpo, el alma y el espíritu del hombre quedarían separados de Dios para siempre en un lugar que Dios preparó para Satanás y sus demonios.